

Board No. 984/05

International Organización Internacional del Café Organização Internacional do Café Organisation Internationale du Café

16 septiembre 2005 Original: inglés/francés

Junta Ejecutiva/ Consejo Internacional del Café 27 – 29 septiembre 2005 Salvador, Brasil

Comunicación recibida de Côte d'Ivoire

Antecedentes

- 1. Según se estipula en el párrafo 6 del Artículo 6 del Convenio Internacional del Café de 2001, "Toda Parte Contratante o territorio designado que participe en un grupo Miembro podrá, mediante notificación al Consejo, retirarse de ese grupo y convertirse en Miembro separado. Tal retiro tendrá efecto cuando el Consejo reciba la notificación. En caso de que un integrante de un grupo Miembro se retire del grupo o deje de participar en la Organización, los demás integrantes del grupo podrán solicitar del Consejo que se mantenga el grupo y éste continuará existiendo, a menos que el Consejo deniegue la solicitud."
- 2. El Director Ejecutivo ha recibido la notificación de Côte d'Ivoire cuyo texto se adjunta, en la que se manifiesta que el país se retira de la OAMCAF y se convertirá en Miembro separado con arreglo al Convenio de 2001.

Medidas que se solicitan

Se pide a la Junta Ejecutiva y al Consejo que tomen nota de este documento.

REPRESENTACIÓN PERMANENTE DE CÔTE D'IVOIRE ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES DE PRODUCTOS BÁSICOS

25 enero 2005

Sr. Néstor Osorio Director Ejecutivo Organización Internacional del Café 22 Berners Street Londres W1T 3DD

Muy señor mío:

Asunto: Retiro de Côte d'Ivoire de la OAMCAF

Tengo el honor de poner en su conocimiento que la República de Côte d'Ivoire se retiró del acuerdo constitutivo de la *Organización Africana y Malgache del Café* (OAMCAF) el 30 de septiembre de 2004.

Por consiguiente, Côte d'Ivoire dejará de ser miembro de la citada organización con efecto a partir del 1 de octubre de 2005.

Seguirá, sin embargo, participando en la OIC como Miembro separado.

Dado lo que antecede, la Representación Permanente de Côte d'Ivoire ante las organizaciones internacionales de productos básicos con sede en Londres no representará a la OAMCAF en el próximo año cafetero.

Le agradecería que disponga lo necesario para que sean objeto de nuevo cálculo los votos de Côte d'Ivoire en el Consejo y en la Junta Ejecutiva y se proceda al ajuste de las contribuciones del país para el año cafetero 2005/06.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle el testimonio de mi consideración más distinguida.

(firmado) Saint-Cyr Djikalou

Representante Permanente de la OAMCAF ante la Organización Internacional del Café